

Förderverein

Neurologisches
Rehabilitationszentrum
Friedehorst e.V.



z. H. Andreas Güttler
Rotdornallee 64
28717 Bremen



„Wir unterstützen mit unserem Engagement und
Ihren Spenden die wertvolle Arbeit des NRZ und
ermöglichen eine umfassende Rehabilitation.“

Magdalena Schepers-Zeiss
1. Vorsitzende des Fördervereins

Förderverein



Kontakt zum Verein

Rotdornallee 64
28717 Bremen
Tel. +49 421 6381-501

foerdereverein-nrz@friedehorst.de
www.friedehorst.de/foerdereverein-nrz

Spendenkonto:

Sparkasse Bremen
IBAN: DE35 2905 0101 0007 0580 01
BIC: SBREDE22

1. Vorsitzender: Magdalena Schepers-Zeiss
2. Vorsitzende: Dagmar Thalau
Schatzmeister: Andreas Güttler
Schriftführerin: Elke Rohr
Ehrevorsitzende: Inge Sandstedt

Bildquelle: Friedehorst gGmbH / Matthias Hornung, Matthias Sabelhaus
Gestaltung/Konzept: Thalau: relations



Förderverein
Neurologisches Rehabilitationszentrum
Friedehorst e.V.

Wir unterstützen bei der Rehabilitation



Sie können
helfen



Wir freuen uns über Ihre Spende

Name, Vorname

Anschrift

E-Mail

Ich möchte einmalig spenden.

einmaliger Spendenbeitrag

Ich möchte jährlich spenden.

jährlicher Spendenbeitrag

Ich möchte Mitglied im Förderverein werden und jährlich spenden.

jährlicher Spendenbeitrag

Einzugsermächtigung für meine einmalige oder jährliche Spende oder meinen Mitgliedsbeitrag

IBAN

BIC

Legitimierung für Einzugsermächtigung

Datum, Ort Unterschrift

Ich benötige eine Spendenbescheinigung.

Unser Förderverein ist als gemeinnützig anerkannt. Spenden und Mitgliedsbeiträge sind steuerlich absetzbar. Das Finanzamt akzeptiert Ihren Zahlungsbeleg (Kontoauszug) bis 200 Euro als Zuwendungsbescheinigung.

Über den Förderverein

Der Förderverein unterstützt und finanziert Rehabilitationsmöglichkeiten, welche nicht vom Kassenträger übernommen werden. Somit wird das Angebot der ganzheitlichen und frühen Therapie des neurologischen Rehabilitationszentrums Friedehorst verbessert.

Das NRZ ist eine Spezialeinrichtung für Patienten mit Verletzungen und Erkrankungen des Nervensystems nach Unfall, Krankheit oder von Geburt an.

Erfolgreiche Projekte

Durch das Engagement des Fördervereins konnten bereits folgende Projekte realisiert werden, die maßgeblich zur Verbesserung des Behandlungsangebotes beigetragen haben:

- Ausstattung der Frührehabilitationsstation
- Neubau eines Elternhauses
- Einrichtung eines Motoriklabors (Ganglabor)
- Therapie durch Klinikclowns
- Bereitstellung unterschiedlicher Therapiemittel, z. B. Crosstrainer

Zufriedene Stimmen

„Das Rehasentrum konnte mir in allen Belangen helfen. Der Schwerpunkt meiner Betreuung lag im Wesentlichen auf der Mobilisation.“

Dr. Horn, Schlaganfallpatient im NRZ

„Dank der so gut geschulten, kompetenten Therapeuten im NRZ konnte Yetkin geholfen werden.“

Mutter von Yetkin,
Komapatient mit Hirnschädigung im NRZ